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開会の日時

年月日 平成22年２月23日 火曜日

開 会 午後５時32分

散 会 午後５時58分

場 所

第４委員会室

議 題

１ 軍使用土地、基地公害、演習、跡地利用計画等米軍基地関係諸問題の調査

及び対策の樹立（米軍普天間飛行場の早期閉鎖・返還と県内移設に反対し、

国外・県外移設を求めることについて）

出 席 委 員

委 員 長 渡嘉敷 喜代子 さん

副 委 員 長 桑 江 朝千夫 君

委 員 中 川 京 貴 君

委 員 吉 元 義 彦 君

委 員 具 志 孝 助 君

委 員 照 屋 大 河 君

委 員 前 田 政 明 君

委 員 上 原 章 君

委 員 新 垣 清 涼 君

委 員 玉 城 満 君

委 員 山 内 末 子 さん
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委員外議員 なし

欠 席 委 員

なし

説明のため出席した者の職・氏名

なし

ただいまから、米軍基地関係特別委員会を開会いたし○渡嘉敷喜代子委員長

ます。

本委員会付議事件軍使用土地、基地公害、演習、跡地利用計画等米軍基地関

係諸問題の調査及び対策の樹立に係る米軍普天間飛行場の早期閉鎖・返還と県

内移設に反対し、国外・県外移設を求めることについてを議題といたします。

ただいまの議題に関し、議員提出議案として意見書を提出するかどうかにつ

いて、休憩中に御協議をお願いいたします。

休憩いたします。

(休憩中に、意見書を提出するかどうか及び文案・提出方法等について

協議した結果、議員提出議案として意見書を提出することで意見の一致

を見た。また、共産党所属委員は提出者にはならないが、意見書の提出

には賛成すること、再開後に同所属委員に対し発言を認めることで調整

された。)

再開いたします。○渡嘉敷喜代子委員長

前田政明委員。

先ほど休憩中にもありましたけれども、私どもはこの間、各○前田政明委員
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。 、会派が県民の立場に立って全会一致で努力されたことを高く評価します ただ

県外・国外ということについては、私どもは反対ということで認められません

けれども、やはり今の県民の願いにこたえて、県内移設断念という方向で全会

、 、一致することが必要ではないかという立場で この間は対応してきましたので

そこのところは御理解いただきたいということを述べて終わります。

前田政明委員の発言は終わりました。○渡嘉敷喜代子委員長

議員提出議案としての米軍普天間飛行場の早期閉鎖・返還と県内移設に反対

し、国外・県外移設を求める意見書の提出については、休憩中に御協議いたし

ましたとおり決することに御異議ありませんか。

(｢異議なし｣と呼ぶ者あり)

御異議なしと認めます。○渡嘉敷喜代子委員長

よって、さよう決定いたしました。

以上で、予定していた議題等は終了いたしました。

本日の委員会は、これをもって散会いたします。
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沖縄県議会委員会条例第27条第１項の規定によりここに署名する。

委 員 長 渡 嘉 敷 喜 代 子
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